

# INE asegura “piso parejo” en las próximas elecciones

**Ningún partido político está por encima de otro y el tratamiento es igual;** trabajamos en conjunto por la seguridad, resalta Guadalupe Taddei



La consejera presidenta del INE reconoció que el proceso electoral va por buen camino y se atienden las necesidades en materia de seguridad de las candidaturas y los comicios en general.

ARCHIVO EL UNIVERSAL

**VÍCTOR GAMBOA**

—nacion@eluniversal.com.mx

La consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), Guadalupe Taddei Zavala, aseguró que en el presente proceso electoral las reglas se aplican de la misma manera y en igualdad de condiciones para todos los partidos políticos con registro, ya que no existe una fuerza política por encima de otra.

En un comunicado, la titular del INE resaltó que la autoridad electoral trabaja siempre bajo el objetivo de dar condiciones que establezcan un “piso parejo” para todos los partidos, y con todos ellos, subrayó, el árbitro electoral tiene una excelente relación.

Recalcó que el INE “no tiene por encima de una fuerza política a la otra, para nada, el tratamiento es igual”, y dio el ejemplo de ello ya que en la pasada reunión de trabajo sobre seguridad estuvieron presentes todos los partidos políticos nacionales.

Negó que las diferencias en el tema de seguridad entre algunos representantes de los partidos y el instituto genere una distancia entre una fuerza política y la autoridad electoral, en términos de lo que es el “piso parejo”.

“Eso no significa que estén en contra del instituto o viceversa, creo que el piso parejo existe y prueba de ello es que estamos todos aquí trabajando en esta materia”, señaló Taddei Zavala.

Destacó la voluntad de los partidos políticos para estar presentes y atender el tema de seguridad: “En materia electoral lo que nos ocupa es esta seguridad de las candidaturas y la seguridad al proceso electoral en general”.

Expuso que la seguridad es un tema prioritario cuando inicia un proceso electoral y en esta ocasión, que se lleva a cabo la elección más grande de la historia del país, no puede ser la excepción.

Por ello, abundó, es positivo que las reuniones de trabajo sobre este tema sean abiertas, plurales y en el entendido de que las voces no van a ser en el mismo sentido: “Tenemos que tener capacidad para escucharnos los unos a los otros”, expuso.

“Es decir, cuando somos capaces de dialogar en una mesa, de hablar, aun cuando las opiniones sean diversas y poner en la mesa diferentes criterios y posibilidades, creo que estamos en el camino correcto del diálogo permanente que debemos de tener con los institutos políticos”, dijo.

El resultado de este diálogo, agregó, es que está a disposición de los partidos un protocolo de atención a cualquier petición de candidaturas a nivel federal y, si fuese a nivel local, tener la capacidad de remitirlo a la instancia correspondiente. ●

**GUADALUPE TADDEI**

Consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral

**“Creo que estamos [en el INE] en el camino correcto del diálogo permanente que debemos de tener con los institutos políticos”**

# Las reglas aplican igual para todos los partidos: INE

Ninguna fuerza está por encima de otra, asegura Guadalupe Taddei

---

## DE LA REDACCIÓN

---

En el proceso electoral en curso, las reglas se aplican de la misma manera y en igualdad de condiciones para todos los partidos políticos y no existe una fuerza política por encima de otra, aseguró la consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), Guadalupe Taddei Zavala.

Resaltó que la autoridad electoral trabaja siempre bajo el objetivo de propiciar condiciones que establezcan un "piso parejo" para todos los partidos y con todos ellos, "el INE tiene una excelente relación".

El instituto "no tiene por encima de una fuerza política a la otra, para nada. El tratamiento es igual"; por ejemplo, en la pasada reunión de trabajo sobre seguridad estu-

vieron todos los partidos políticos nacionales.

A pregunta expresa sobre las diferencias en el tema de seguridad entre representantes de los partidos y el INE, negó que eso genere un distanciamiento entre una fuerza política y la autoridad electoral en términos de lo que significa "piso parejo".

No quiere decir "que estén en contra del instituto o viceversa. El piso parejo existe y prueba de ello es que estamos todos aquí trabajando en esta materia", reiteró Taddei Zavala.

La consejera presidenta destacó la voluntad de todos los partidos políticos para estar presentes y atender el tema de la seguridad.

"En materia electoral, lo que nos ocupa es la seguridad de las candidaturas y la seguridad al proceso electoral en general", anotó.

---